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Tagesordnung:  

 
TOP 1  Begrüßung; Verabschiedung der Tagesordnung; Wahl eines Protokollführers 
TOP 2  Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2006 und über die Aktivitäten des 

laufenden Geschäftsjahres 
TOP 3  Bericht des Schatzmeisters 
TOP 4  Bericht der Kassenprüfer 
TOP 5  Aussprache zu den Berichten 

Feststellung des Jahresabschlusses 2006 
TOP 6  Entlastung von Vorstand und Beirat 
TOP 7   Neuwahl eines Schatzmeisters 
TOP 8  Ziele und Ideen für die Alumniarbeit: Diskussion, Ideen, Vorschläge 
TOP 9  Verschiedenes 

 
TOP 1  Begrüßung 
 

Herr Bracht begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt die Mitglieder des Vorstandes vor. 
Er bedauert, dass der bisherige Schatzmeister, Jens Thiehmann, seine Arbeit auf Grund an-
derer Belastungen nicht weiterführen kann und dankt für seine Mitarbeit. 

 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird im Konsens beschlossen. 
 
Bei 1 Enthaltung wird Hans Decker zum Protokollführer gewählt. 

 
TOP 2 Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2006 und über die Aktivitäten 

des laufenden Geschäftsjahres 
 

Herr Bracht berichtet zunächst über die erfreuliche Mitgliederentwicklung. Seit der Gründung 
mit im April 2005 mit 36 Mitgliedern ist die Zahl auf heute 143 Mitglieder angewachsen. 
 
Das erste Ehrenmitglied ist Prof. Dr. Volker Claus.  
 
Seit den Neuwahlen 2006 haben der Vorstand und Beirat folgende Zusammensetzung: 
 
Vorstand: • Roland Bracht (Vorsitzender) 

• Prof. Dr. Heinz Beilner (Stv. Vorsitzender) 
• Hans Decker (Schriftführer) 
• Jens Thiemann (Schatzmeister) 
• Oliver Stoll (Veranstaltungen) 
• Stephan Albers (Wirtschaftsbeziehungen) 

 
Beirat:  • Bruno Baumers 

• Prof. Dr. Peter Buchholz 
• Wolfgang Höfs 
• Thomas Kretzberg 
• Klaus Seseke 
• Frank Wiesenfeller 
• Volker Zurwehn 

 



Eine Reihe regelmäßiger Sponsoren seien eine Stütze des Vereins. Insbesondere sind dabei 
zu nennen die Unternehmen: 
 

• BearingPoint 
• jCatalog 
• Materna 
• networkers 
• QuinScape 
• sd&m 

 
Er bedankt sich insbesondere bei Ihnen und ermutigt die Anwesenden, sich um weitere Spon-
soren zu bemühen. 
 
Auch die Zahl der Firmenmitglieder sei steigerungsfähig. 
 
Höhepunkt der Vereinsarbeit war im vergangenen Jahr neben der Unterstützung des Dort-
munder Informatik Tages die erstmals durchgeführte real-IT-y >>die kontaktmesse für infor-
matik<<. 
 
Sowohl das Konzept wie die Organisation hätten bei den 17 teilnehmenden Unternehmen und 
bei den ca. 160 Besuchern großen Anklang gefunden. 
 
Die Website der Alumni ist seit August 2007 neu gestaltet mit einem eigenen Mitgliederbe-
reich, für den man sich via Website registrieren könnte. 
 
Von den Anwesenden werden keine Fragen zum Bericht gestellt. 
 

TOP 3  Bericht des Schatzmeisters 
 
Da der Schatzmeister, Herr Thiemann, verhindert ist, übernimmt Herr Bracht die Vorstellung 
der Einnahmen-/Ausgabenrechnung (s. Anlage). Die Entwicklung zeigt, dass der Verein be-
sonders auch durch die Durchführung der real-IT-y finanziell auf gesunden Beinen steht. 
 
Er dankt erneut den Spendern des Informatik-Tages, BearingPoint, Prof. Dr. Friedrich Eisen-
brand, Prof. Dr. Gernot Fink sowie der sd&m AG als Spender der Sachspende für die Preise 
des DAT. 
 
Es gibt keine Fragen zum Bericht. 

 
TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 

 
Da auch die beiden Kassenprüfer an der Teilnahme an der MV verhindert sind, berichtet Herr 
Bracht:  
 
Die Kassenprüfer haben die Kasse geprüft. Es haben sich keine Einwände gegen den vorge-
legten Jahresabschluss des Vorstandes ergeben. Auf eine Verlesung des Berichtes der Kas-
senprüfer wird verzichtet. Der Bericht steht den Mitgliedern zur Einsichtnahme zur Verfügung. 
 

TOP 5  Aussprache zu den Berichten, Feststellung des Jahresabschlusses 2006 
 

Nach kurzer Aussprache wird der Jahresabschluss 2006 einstimmig festgestellt. 
 

TOP 6  Entlastung von Vorstand und Beirat 
 

Herr Bracht berichtet, dass die Kassenprüfer die Entlastung des Vorstands befürworten. Ohne 
die Stimmen des Vorstands und des Beirats wird der Vorstand und der Beirat einstimmig 
entlastet. 
 

TOP 7 Neuwahl eines Schatzmeisters 
 

Unter den Anwesenden gibt es keine Kandidaten, die bereit sind, als Nachfolger von Jens 
Thiemann für die Funktion des Schatzmeisters zu kandidieren. Allerdings haben einige Vorge-



spräche gezeigt, dass die Bereitschaft zur Mitarbeit vorhanden ist. Diese Vorgespräche sind 
jedoch noch nicht abgeschlossen.  
 
Es besteht Konsens, dass der Vorstand bis zur nächsten Mitgliederversammlung weitere Mit-
glieder in den Vorstand „kooptieren“ kann. 
 
(update: Henning Rusche wurde im Januar 2008 als kommissarischer Schatzmeister, Helmut 
Peters im März 2008 für sonstige Aufgaben wie Mitgliederwerbung „kooptiert“). 

 
TOP 8 Ziele und Ideen für die Alumniarbeit: Diskussion, Ideen, Vorschläge 
 

Wegen der fortgeschrittenen Zeit werden die Themen nur kurz angerissen. Mehrmals wird das 
Beispiel amerikanischer Alumni-Vereinigungen angesprochen, auch wenn klar sei, dass es 
noch lange dauern wird, bis in Deutschland eine entsprechende Organisation aufgebaut wer-
den kann. 
 
Konkret wird vorgeschlagen, etwa eine „Regionalgruppe“in München einzurichten.  
 
Außerdem sollte versucht werden, über die Webseite Adressen der Ehemaligen etwas syste-
matischer zu sammeln. 
 

 
TOP 9 Verschiedenes 
 

Herr Bracht bedankt sich bei den Anwesenden und wünscht allen viel Spaß beim anschlie-
ßenden gemütlichen Beisammensein in der Archeteri@. 

 
 
 
 
 
gez. Hans Decker 


